



Communiqué de presse

Grenoble, le 11.01.2017

Pour diffusion immédiate

Village du « Numérique Pour Tous » – du 18 au 21 janvier 2017

Centre commercial Grand'place à Grenoble

Depuis 2008, 6 salons, des dizaines de conférences, plus de 10000 visiteurs initiés, dépannés, formés aux "joies" de l'informatique.

Cette année encore, les étudiants de l'École Supérieure d'Informatique SUPINFO International University à Grenoble présenteront du 18 au 21 janvier, l'édition 2017 de leur village du « Numérique Pour Tous » dans la galerie commerçante de Grand'place.

Cette animation s'inscrit dans un vaste projet bénévole initié par l'école et ses étudiants, en partenariat notamment avec la Ville de Grenoble, la Maison des Associations et la bibliothèque Kateb Yacine, dans le but de réduire la fracture du numérique à travers 3 axes :

1. Initier les visiteurs aux nouvelles technologies à travers ce village (Grand'place)
2. Former et conseiller le grand public par un cycle de conférences tous les premiers mercredis de chaque mois de janvier à mai (Kateb Yacine)
3. Accompagner les associations dans leurs projets informatiques (MDA)

Avec le soutien de l'association l'Âge d'Or (CCAS), d'ACONIT et de la société MOOD, les étudiants se tiendront durant ces quatre jours, gratuitement, au service du grand public pour dispenser conseils et formations courtes ou rendre accessibles machines anciennes et nouvelles technologies.

À travers 7 « quartiers », les visiteurs pourront à la fois essayer des innovations comme la réalité virtuelle ou l'impression 3D, découvrir les alternatives gratuites des logiciels libres ou se sensibiliser aux situations de handicaps dans l'informatique et des solutions existantes.

Partenaires :

[Grand'place](#), [Ville de Grenoble](#), [Maison des Associations](#), [bibliothèque Kateb Yacine](#), [ACONIT](#), [l'Âge d'Or](#), [MOOD](#)



Plus d'informations : grenoble@supinfo.com